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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE   19 DE MARÇO 2015 

 

Nº 6 /2015 

 

PRESIDENTE: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves. 

VEREADORES PRESENTES: José Manuel Gonçalves, Manuel José Ramalho Ramos Paiva, 

Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e Margarida 

Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva. 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Maria José Fernandes Lacerda. 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles de Almeida Lopes, Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira. 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. 

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva questionou qual o ponto de situação da 

ligação dos parques de estacionamento da Avª de Ovar.  

O Presidente informou não existir qualquer alteração ao já informado anteriormente, no entanto 

está a estudar-se a possibilidade de anexar um terreno existente junto aos parques (terreno da 

ex. Casa Ermida) para que se possa a partir daí efetuar a ligação desejada.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva solicitou informação sobre os espaços do cais 

da REFER.  

O Presidente informou que aquele espaço está em fase de acabamento de caixilharias e que 

se estava a agendar o seu terminus para se publicitar a devida hasta pública.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva chamou a atenção para os espaços de 

entrada na cidade que se encontram péssimos e com má aparência, nomeadamente o da 

antiga lixeira, Caldas do Moledo, onde se encontra um depósito de sucata.  

O Presidente informou que não existia nenhum plano para recuperar aquele espaço público.  

A Vereadora Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva disse que nesse espaço 

público, da responsabilidade da autarquia, não existiria razão para que à beira da estrada 

tivesse esse aspeto horrível de armazenamentos de material velho.  

De seguida a Vereadora referiu que os Vereadores do PS lamentam profundamente a forma 

como vêm sendo tratados por este executivo, do qual fazem parte integrante. Tal posição deve-



 

se ao facto de não lhes ser dado conhecimento de correspondência e documentação que 

devia, nem lhes ser participado atempadamente importantes comemorações e ações que são 

promovidas pelo Município, para que possam estar presentes. A título de exemplo referimos a 

Homologação de Conta e Recomendações do Tribunal de Contas de 11 de dezembro de 2014 

e a Comemoração do Dia da Mulher.  

O Presidente respondeu que em relação ao evento da celebração do dia da mulher vai 

consultar os serviços.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro efetuou o pedido dos seguintes 

documentos:  

- Guias de pagamento à Junta de Freguesia de Sedielos desde o início deste mandato. --- 

- Protocolos existentes com a freguesia de Sedielos, e se existe alguma verba transferida de  

protocolos anteriores a este mandato.  

- Contrato de comodato das escolas das forcas e de Vilarinho dos Freires, e se essas 

candidaturas já foram aprovadas.  

Pediu esclarecimentos sobre a reunião efetuada com o Reitor da UTAD.  

Alertou para a situação de cerca de 30 famílias que esperam a ligação de saneamento, junto á 

Quinta de Sá de Baixo / Sedielos, faltando somente para essa ligação, abertura de uma vala de 

+ ou – 150 metros.  

Questionou o ponto de situação sobre o problema levantado na reunião anterior, da existência 

da necessidade de uma desinfeção aos terrenos envolventes ao Bairro Branco.  

Perguntou quantas propostas foram recebidas na hasta pública do B.M.W.  

Questionou ainda qual o ponto de situação do horário das 40 horas.  

Perguntou qual a razão do Presidente não ter dado conhecimento ao executivo do ofício da 

Tribunal de Contas sobre a conta relativa ao exercício de 2009.  

O Presidente respondeu que se esse conhecimento não foi dado, não foi com qualquer 

intenção, mas sim por falta de pormenor.  

Quanto à ligação do saneamento no lugar de Sá de Baixo, existe essa possibilidade e informou 

que desde que exista meios financeiros, essa ligação vai ser efetuada.  

Quanto às candidaturas referentes ás escolas das Forcas e Vilarinho dos Freires informa que a 

candidatura referente á escola das Forcas, não foi possível efetuar-se, já a candidatura 

referente á Escola de Vilarinho dos Freires não foi possível a sua submissão mas está a 

desenvolver-se o projeto, para logo que se possa, efetivar essa candidatura. 

Informou também que o problema do Bairro Branco está em estudo para uma intervenção 

definitiva.  

Sobre o horário das 40h informou que o acordo “ ACEEP “ efetuada com o STAL já foi enviado 

ao Governo.  

Sobre a reunião com o Reitor da UTAD, esclareceu que a mesma foi no sentido de transmitir á 

UTAD a necessidade de esta integrar o Conselho Consultivo da “ Douro Alliance “.  

Sobre a hasta pública do B.M.W. informou que foram recebidas 3 propostas.  



 

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro solicitou informação escrita sobre os 

fundamentos da escolha das áreas dos estágios do PEPAL.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

TESOURARIA 

Balancete – Período de 05.de março a 18 de março /2015 – Saldo do dia 18 de março - 

Setecentos e oito mil novecentos e quarenta e seis euros e oitenta cêntimos.  

 

- RASTREIO VISUAL-OCUPAÇÃO 

DA VIA PÚBLICA 

34  - Foi presente para ratificação um requerimento de Multiopticas Régua – Ótica Oliveira,   a 

solicitar cedência de espaço para a realização de rastreios visuais com uma Optometrista , 

numa Unidade Móvel , nos dias 11,18 e 25 de março, junto ao recinto da feira semanal. 

Traz informação da Secção de Taxas e Licenças do teor seguinte: 

“O requerido encontra-se previsto no n.º 180 do Capítulo III, da tabela de Taxas. 

Veículos automóveis estacionados para exercício de comércio e indústria” A taxa a pagar é de 

34,90€ p/ dia. 

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte: 

“ Deferido , por motivo de urgência, podendo a viatura ser estacionada na Av. do Douro na 

proximidade do recinto da Feira Semanal. Informe-se ainda a requerente que não será possível 

garantir o ponto de luz solicitado em virtude de tal serviço ser de exclusiva responsabilidade da 

EDP. 

Remeta-se à reunião da Câmara para ratificação do meu despacho”.  

A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho. 

 

- LINHA DO DOURO 

1º ADITAMENTO AO PROTOCOLO ENTRE A 

REFER EO MUNICIPIO DE PESO DA RÉFGUA 

CELEBRADO EM 06 DE OUTUBRO DE 2008 

35 - Foi presente um oficio da Refer a enviar para apreciação uma minuta de 1º Aditamento ao 

Protocolo celebrado em 06 de outubro de 2008- supressão e reclassificação de passagens de 

nível no concelho de Peso da Régua. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a minuta apresentada.  

Mais deliberou que os serviços procedam ao levantamento dos moradores daquela zona.  

 

AUTORIZAÇÃO DE INSTALAÇÃO MÓVEL 

DE RESTAURAÇÃO 

AVª DE OVAR-PESO DA RÉGUA 



 

36   - Foi presente um requerimento de Carlos e António Pinto Farturas, Ldª com sede em 

Lugar do Vinho, n.º 6, Fontes a requer autorização de laboração da sua instalação móvel de 

restauração temporária instalada em veículo denominada “farturas Pinto”, na Avª  de Ovar  de 9 

a 17 de maio do corrente ano. 

Traz informação da Secção de Taxas e Licenças do teor seguinte: 

“ O requerente encontra-se previsto no n.º 181 do regulamento de liquidação e cobrança de 

taxas municipais (Atrelados estacionados para o exercício de comércio e industria) – Por dia ---

---34,90€.  

Quanto ao local (Av. de Ovar –Parque de estacionamento) cabe a V. Ex.ª pronunciar-se sobre 

a oportunidade da licença”.  

A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o requerido, no local onde tem sido instalado 

habitualmente. 

 

HASTA  PÚBLICA-LOJAS DO MERCADO MUNICIPAL 

37- Foi presente pelo Chefe da DAF uma proposta referente à hasta pública de dois  

espaços vagos de venda no mercado municipal. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar e autorizar a Hasta publica proposta. 

 

- PROJETO DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE ZONAS  

DE ESTACIONAMENTO DE DURAÇÃO LIMITADA 

A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com o projeto do regulamento, submetendo-o 

à discussão pública nos termos da lei. 

Mais deliberou que findo o prazo de discussão pública, não existindo qualquer sugestão de 

alteração que o documento seja enviado diretamente para aprovação da Assembleia Municipal. 

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO ,DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

- PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

ALFREDO SANTOS CLAUDIO 

LUGAR DO JOGO-GALAFURA 

39 - Foi presente um requerimento de Alfredo Santos Cláudio, residente no lugar do jogo, 

freguesia de Galafura, a requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do 

prédio rústico inscrito na matriz sob o art.º 227, secção no lugar da freguesia supra referido.  

Traz informação da Divisão de Planeamento, Desenvolvimento Económico e Gestão do 

Território do teor seguinte: 

“ CONCLUSÃO: 

Tendo em conta o exposto, propõe-se dar parecer favorável à constituição de 

compropriedade do prédio rústico, com a emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou, por unanimidade, dar parecer favorável ao requerido. 



 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


